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ATA DA 89 ª REUNIÃO DO CONSELHO DA CARTEIRA DE PREVIDÊNCIA DAS SERVENTIAS NOTARIAIS E 

                                                                              DE REGISTRO 

 

 

                                 

             Ao vigésimo terceiro dia do mês de abril do ano de dois mil e dezoito, nesta cidade 

de São Paulo, sito Av. Brigadeiro Luís Antônio 2701, às 10h conforme prévia convocação, 

reuniram-se os respectivos membros do Conselho:  Sra. Karina Damião Hirano 

(Conselheira Titular) representante do Instituto de Pagamentos Especiais de São Paulo – 

IPESP, Reinaldo Aranha (Conselheiro Suplente) representante da Associação Paulista 

dos Aposentados de Cartórios Extrajudiciais – APACEJ, José Carlos Alves (Conselheiro 

Titular) representante do Sindicado dos Notários e Registradores do Estado de São Paulo 

– SINOREG/SP.   Presentes também, Renato de Araújo Mendonça – Chefe de Gabinete, 

Ana Paula Malta Lavigne de Lemos – Diretora das Carteiras Autônomas, Juliana Toledo 

de  Viveiros (Assessor Técnico VI)  todos do Instituto de Pagamentos Especiais de São 

Paulo- IPESP. Sr. Leonel Molero Pereira, representante da empresa ALEAE – Consultoria 

Empresarial – LTDA.  

 

1. Iniciou-se a reunião com a apresentação do saldo e rentabilidade das aplicações     

financeiras do mês de Março/2018, rentabilidade real corrigida pelo IPCA 0,71% 

mês, CDI corrigido pelo IPCA fechou em 0,44% mês.  

 

2. Com a palavra Sra. Juliana Toledo apresentou as demonstrações financeiras do 

mês de Março/2018, as despesas previdenciárias, receitas e as despesas 

administrativas se mantiveram dentro das expectativas orçamentárias, houve a 

conclusão das auditorias contábeis dos exercícios 2014 / 2015 e 2016.  
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3. O Conselheiro Sr. Reinaldo Aranha solicitou que o atuário seja convocado para a 

reunião do mês de Julho/2018, para analisar a possibilidade de recomposição do 

reajuste dos benefícios e das contribuições, decorrentes aos exercícios de 2016 e 

2017.  

 

4. Por fim, ficou agendada para o dia 28 de maio de 2018, às 10h, a próxima 

reunião ordinária. Não havendo mais nada a ser tratado os trabalhos foram 

encerrados, tendo sido a ata lavrada, subscrita e aprovada, e segue assinada pelos 

conselheiros. 

 

 

  

    Karina Damião Hirano                                                 Reinaldo Aranha 
            Conselheira                                                                      Conselheiro Suplente 
   
 
                 
            José Carlos Alves      
            Conselheiro               


